

GAZA, PALESTINE, LIBAN : EXTREME URGENCE

Manifestation samedi 30 novembre 15h - Départ Jean Jaurès

Cessez-le-feu immédiat et durable en Palestine et au Liban

Stop au génocide, à la colonisation et à l'apartheid

Droit au retour des réfugiés

Libération de tous les otages,

Libération des prisonniers palestiniens dont Marwan Barghouti

Libération immédiate de Georges Ibrahim Abdallah

Le 29 novembre, c'est la journée internationale de solidarité avec le peuple palestinien !

Le 29 novembre 1947 : plan de partage approuvé à l'ONU par l'assemblée générale, jamais respecté par Israël.

1948 : déclaration unilatérale de la création de l'État d'Israël : expulsion manu militari des palestiniens des territoires annexés, destruction de villages palestiniens, début de la Nakba.

Depuis 76 ans, malgré de multiples résolutions de l'ONU, le peuple palestinien est spolié !

L'armée israélienne poursuit une offensive meurtrière dans le nord de la bande de Gaza. Assiégés au milieu d'un paysage de dévastation, puis rassemblés et fouillés par des soldats les obligeant à évacuer, des milliers de Palestiniens apeurés sont contraints de fuir les zones de Jabalia, Beit Lahia ou Beit Hanoun sous les bombes de l'armée israélienne. Des dizaines de milliers de personnes sont déplacées vers des points de contrôle tenus par l'armée d'occupation où les interrogatoires et les arrestations se multiplient.

Chaque jour, des enfants, des femmes et des hommes de Gaza meurent sous les bombes, d'épuisement et de malnutrition.

Les autorités israéliennes ont promulgué deux lois pour interdire définitivement à l'agence onusienne UNRWA d'apporter l'aide humanitaire et les services dont les réfugiés (dans leur propre pays) ont besoin. Elles démontrent une fois de plus leur volonté de punition collective de toute la population palestinienne, mais aussi l'arrogance de l'État israélien à défier les Nations Unies.

Depuis plus d'un mois, Israël a démultiplié les bombardements et incursions contre le Liban en dépit de tous les appels de la communauté internationale au cessez-le-feu. Plus de 3500 personnes ont été tuées et 1,3 million ont été contraintes de fuir sur les routes.

E. Macron multiplie les déclarations demandant un cessez-le-feu et l'arrêt des livraisons d'armes mais, en même temps, participe officiellement au match de foot France-Israël et il permet la tenue d'un gala, patronné par l'extrême droite israélienne et qui finance l'armée israélienne ;

Le gouvernement français doit agir. Assez de paroles, des actes !

- Embargo total sur les armes

- Arrêt de la coopération Union Européenne/Israël

- Exiger le respect du Droit International et des résolutions de l'ONU

Assez de massacres de populations civiles ! Assez de violation du droit international !

Premiers signataires : AFPS, Attac, la Cimade, Copernic 31, GDS, Les Ecologistes, La Libre Pensée, LDH, LFI, Mouvement de la Paix, MRAP, PCF, POI, PCOF, NPA, Solidarité Palestine Toulouse, UJFP, CGT 31, FSU 31, Solidaires, Union Etudiante...